

Velofahrkurse für Kinder und ihre Eltern

**Kurse von Pro Velo Thurgau im Juni
in Steckborn und Diessenhofen**

Diesen Frühling bietet Pro Velo Thurgau Velofahrkurse für Kinder und ihre Eltern an – in Steckborn am 6. Juni und in Diessenhofen am 27. Juni. Die Kurse richten sich an Kinder ab 6 Jahren und ergänzen den Verkehrsunterricht der Kantonspolizei. Am Kurstag erhalten die Kinder die wichtigsten Grundlagen für das Velofahren vermittelt und den Eltern wird aufgezeigt, worauf sie beim Üben mit ihren Kindern achten sollen.

Die Kurse werden durchgeführt weil das Strassenverkehrsgesetz verlangt, dass Kinder bereits ab 6 Jahren wie Erwachsene die Verkehrsregeln kennen und in der Praxis anwenden. Die Kurse werden in Zusammenarbeit mit dem Schweizerischen Verkehrssicherheitsrat angeboten und durch den Fonds für Verkehrssicherheit des Bundesamtes für Strassen (ASTRA) finanziell unterstützt. Sie leisten deshalb einen wichtigen Beitrag zur Verkehrssicherheit. Anmelden kann man sich direkt auf der Homepage www.provelothurgau.ch.